NOTA DE PRENSA



Oviedo, 1 de abril de 2016

La Iglesia celebra la Jornada por la Vida

El **lunes, 4 de abril**, se celebra en la Iglesia la Jornada por la Vida, este año con el lema "Cuidar la vida, sembrar esperanza".

A nivel diocesano, esta jornada se desarrollará en esta ocasión en la parroquia de los Santos Apóstoles de Oviedo. Allí tendrá lugar, el mismo lunes, una solemne Eucaristía por la vida con bendición de embarazadas, a las 19,30 horas. Estará presidida por el Arzobispo de Oviedo, Mons. Jesús Sanz, y contará con el coro parroquial de San Francisco de Asís. A continuación, se celebrará una Adoración Eucarística por la vida.

El martes día 5 de abril, la profesora de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo, doctora Mª Victoria González Meana pronunciará, a las 20 horas, en la parroquia, la conferencia "El origen de la vida humana".

Finalmente, el **miércoles, 6 de abril**, también a las 20 horas y en el mismo lugar, el **doctor Ángel Jiménez Lacave**, oncólogo y director del Servicio de Oncología del Sanatorio Nuestra Señora de Covadonga intervendrá con su conferencia "Muerte digna, libertad y eutanasia".